

## 21/7/06 CONCURSO DE PINTURA Y LANZAMIENTO DE GLOBOS

Acabado el Pórtico de Feria, unico en la provincia y que ha logrado que a lo largo de 20 días el recinto de verano de la discoteca 2-Pi-Erre se llenase noche tras noche, el día 21 de Julio dieron comienzo oficialmente, la Feria y Fiestas de Malena 2.006 .

Y lo hicieron como ya es habitual a partir de las 9 de la mañana con ese concurso infantil de pintura que, como todos los años, congregó en la Plaza de la Constitución a un numeroso grupo de niños y niñas deseosos de aportar a este concurso su particular visión de la Feria y Fiestas, plasmadas en un papel.....

### FOTOGRAFIAS

Despues de esto y entregados los premios, se procedió a la suelta de globos y golosinas desde el balcón del Ayuntamiento a la vez que un lanzamiento de cohetes daban comienzo a las fiestas de nuestro pueblo.

Y para terminar, la mañana se vistio de colores con los fantoches y muñecos que recorrieron las calles de Mengíbar anunciando que la fèria comenzaba .

Luego, a partir de las 13.30, en el Paseo de España el grupo musical local, "Indianapop", amenizaba una novedad que la Concejalía de Juventud aportaba este año a las fiestas y es la Feria Joven de día, en la que numerosisimos jovenes (y menos jovenes), se reunieron para pasar un rato tomándose unas cañas, degustando un pinchito y escuchando a los chicos de "Indianapop" .

Felicitar a Juani Moral, la Concejala de Juventud, por la idea y por tratar de innovar en las fiestas siempre con la ilusión de mejorarlas año tras año.